
    

 

 

 

ちいばあ？親分？ 

「千と千尋の神隠し」に出てくるキャラクターではありません。ふるさとの森の案内人、

ガイドさんのフィールドネームです。子供たちも、ふるさとの森では、思い思いのフィー

ルドネームをつけ、活動をしました。きっと昨日は、冠や竹笛のお土産だけでなく、家庭

でたくさんのお土産話が聞かれたことと思います。「風もなく、昼間は穏やかで、氷や霜ま

で見られて、あんたたち本当いい日にきたね。」と、親分がおっしゃっていましたが、ほと

んどの子が初めて訪れたふるさとの森で、自然の不思議、自然の楽しさ、自然のおいしさ、

自然のすごさ、自然の美しさ等、たくさんの自然をエンジョイすることができました。 

もう一度行きたい森（ＹＳさん） 

今日、ふるさとの森に行きました。まずは、冬いちごを食べました。私はみんなといっし

ょに夢中になって冬いちごをとりました。あーまかったです。次は、がけ上がりとがけ下

りのことです。がけ上がりはよゆうで、それにけしきとか、とてもよくて、下りは、すべ

り台みたいにすべっておりました。こわ楽しかったです。その次は、つたで作ったかんむ

りで、木から木へと飛びうつって、つたを取りました。男子は、それで、電車ごっこのつ

たを取って遊んでいて、ＹＳさんなんかポケットがやぶけちゃっていました。後は、がけ

から見る森中をみわたすけしきや、富士山が、とーーってもきれいに見えました。また、

太陽と青い空のツーショットなどのけしきがとてもきれいでした。落ち葉遊びもやりまし

た。とても葉っぱをかぶって、土がたくさんついたけれど、面白かったからなんともあり

ませんでした。氷が一番楽しかったです。持つと、とても冷たくて、手が氷りそうな気が

しました。だけど、氷はきれいでした。 

ちょっぴりこわかったふるさとの森（ＨＣさん） 

赤と白が分かれてから、白はバッタ広場、赤はまぼろしの池にむかいました。私は、てっ

きり「まぼろしの池だからまぼろしが起こるのかな。」と、思ったけど、ガイドのちいばあ

ちゃんが、「あまり期待しないでね。」と、言いました。私は「え。」と、思いました。それ

で、見に行ったら、「本当だ水が一てきも入ってない。」と、気づきました。その池を見た

後、階だんを上っていったら、「あ、ねずみの形の葉っぱだ。」と、気づいてちいばあに言

ったら「これはやまいもぐさだよ。」と、言われて、私は「やば、アレルギーのものじゃん。」

と、思って少しその場をはなれました。その後、たくさん山を上ったり下りたりして白組

と合流しました。最後に白組と合流して、集合した目の前の山に上って、下りるところで、

私は転がり落ちて、「わあー。」と思って急いで立ちました。最後に親分に「何が一番楽し

かったですか。」と、聞かれて、私は、「バッタ広場のがけ上り。」と、答えると、親分が「そ

うか、楽しんでもらえてよかった。」と、言って終わりました。いろいろなことをしてとて

も楽しかったです。また、行きたいです。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


